



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



28 Oktober 2012

Tahun III – No. 44

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

PORTA FIDEI DAN TAHUN IMAN

Melalui Surat Apostolik “*Porta Fidei*” (Pintu kepada Iman) Bapa Suci Benedictus XVI telah mengumumkan Tahun Iman, yang dimulai pada tanggal 11 Oktober 2012, dan akan ditutup pada Hari Raya Tuhan kita Yesus Kristus Raja Semesta Alam, tanggal 24 November 2013. Tahun Iman ditetapkan untuk menandai peringatan 50 tahun dibukanya Konsili Vatikan II dan 20 tahun diterbitkannya Katekismus Gereja Katolik. Kedua dokumen ini menjadi acuan Gereja dalam mengembangkan iman dan menghayati hidup menggereja dan masyarakat dewasa ini.

Maksud dan tujuan Tahun Iman adalah, Pertama: memberikan kepada umat beriman gambaran tentang kekuatan dan keindahan iman-kepercayaan, untuk memulihkan kembali pemahaman yang tepat atas iman-kepercayaan, sehingga iman semakin dikuatkan, dimurnikan dan diakui dengan mantap. Kedua: menegaskan bahwa naskah dokumen Konsili Vatikan II belum kehilangan nilai dan kecemerlangannya; demikian juga Katekismus Gereja Katolik masih relevan dan meyakinkan untuk menjadi acuan dalam pengembangan iman. Ketiga: membaharui diri terus-menerus melalui pendalaman, penghayatan, pertobatan dan kesaksian hidup. Keempat: mengobarkan kembali panggilan dan komitmen untuk melaksanakan evangelisasi baru, sehingga orang dapat menemukan kegembiraan dalam beriman dan kegairahan dalam mengkomunikasikan imannya.

Dalam Tahun Iman ini Bapa Suci mengharapkan dan mengajak umat beriman untuk melakukan beberapa hal agar iman lebih hidup dan berdampak dalam kehidupan nyata. Pertama: Mensyukuri iman sebagai anugerah berharga dan merayakannya secara pantas dan menghasilkan buah.

Kedua: Mempelajari muatan fundamental dari iman kepercayaan yang disintesakan secara sistematis dalam Katekismus Gereja Katolik, yang menjadi sarana untuk mengembangkan iman dan menjadi norma yang pasti bagi pengajaran iman. Juga mempelajari dokumen-dokumen Konsili Vatikan II yang membimbing kita menyadari jati diri Gereja: panggilan dan perutusannya di tengah dunia.

Ketiga: Meningkatkan dan mengintensifkan renungan dan perayaan iman untuk mendapat kesadaran yang lebih baik dan lebih bersemangat pula melekatkan diri pada kabar gembira itu. Harapannya kesaksian hidup umat beriman semakin dapat dipercaya.

Keempat: Bergairah dalam memberi kesaksian iman secara publik. Beriman bukan urusan pribadi saja, tetapi juga memihak kepada Allah dengan demikian berada dengan Dia. Iman kepercayaan menuntut pertanggungjawaban sosial atas apa yang diimaninya. Pada hari Pentakosta Gereja menunjukkan dimensi publik dari keberimanan dan memberitakan dengan tanpa takut iman kepercayaan kepada setiap orang.

Kelima: Meneladan tokoh-tokoh yang telah terbukti dalam penghayatan dan kesaksian iman. Tokoh-tokoh itu seperti Bunda Maria, yang setia dan taat pada penyelenggaraan ilahi; para rasul yang setia mengikuti Yesus dan meneruskan pewartaan-Nya; para martir yang telah menyerahkan hidupnya sambil memberi kesaksian tentang kebenaran Injil; wanita dan pria yang dengan iman membaktikan hidup di dalam Kristus dan meninggalkan segala sesuatu dan hidup dalam ketaatan, kemiskinan dan kemurnian demi Injil; pria dan wanita dari segala usia sepanjang abad yang mengakui keindahan dalam mengikuti Yesus dan memberi kesaksian dalam keluarga, tempat kerja dan kehidupan publik.

Selamat memasuki Tahun Iman.

*H. Natawardaya, Pr.
St. Maria Regina, Bintaro Jaya*

SEMINAR EKARISTI IV

Panitia Tahun Ekaristi Sanmare akan menyelenggarakan Seminar Ekaristi yang keempat, diselenggarakan pada tanggal 15 November 2012 pukul 08.00 – 15.00 Wib (hari Kamis, hari libur Nasional).

Tema : Penutusan Buah dari Ekaristi

Pembicara : Rm. Christophorus H Suryanugraha OSC dan Rm. Ignatius L. Madya Utama SJ.

Umat diundang untuk mengikuti seminar ini, undangan dapat diperoleh di Ketua Lingkungan masing-masing.

JADWAL LITURGI

HARI RAYA SEMUA ORANG KUDUS : Kamis, 01 November pukul 06.00

PERINGATAN ARWAH SEMUA ORANG BERIMAN: PS. 524, 527, 708, 710, 711, 715, 717, 953

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Jumat, 02 November	19.30	Wil. I	
Putra/ I Altar : Josephine Cahyaning, Lukas Sandika I, Jefri Fransiscus T, Santos Ferdinand T, Maria G			

HARI MINGGU BIASA XXXI: PS. 497, 498, 499, 659, 660, 661, 662, 663, 839, 962

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 03 November	17.00	St. Bartolomeus - IV	Ellya Siswoko & Ardelia Winata
Putra/ I Altar : Nicholas Wijaya, Veronica Ruth, Elizabeth Erica Ratnasari Sutandi, Bernadette Claudia Kartikasari Sutandi, Robertus Darren Radyan, Antonius Andri Alamsyah, Nicodemus Nico, Theresia olivia			
Prodiakon : Agung Wahyu, A Darmawan, Albertus Bambang K.R., Ali Mudianto, Aloysius Bambang, Anna Retno H.			
Minggu, 04 Nov	06.30	St. Ignatius – I	Yuyun & Ratih
Putra/ I Altar : Virgina Regina, Hieronimus R, Fransisca Mariana R Z, Benedicta Gita Adinda S, Adrian Alfa S Kullit, Elisabeth A Hartawan, William Filipe R, Nathania Hillary Stephina Putri, Ignas Deo Dedit, Ditto A.S			
Prodiakon : Antonius Indarahardjo, Antonius Nelwan, Antonius Prayudi, Bayu Rajasa, Benni S, Deddy Kurniawan			
Minggu, 04 Nov	09.00	St. Yakobus – II	Sofia & Wiyono
Putra/ I Altar : Issabella Titta I, Kevin Bagas K, Catherine Inez M P, Regina Retno P M, Vincentius Theo W O, Theresia Avilla R M, Gregorius Bryan Y, Christopher Samuel Y, Gregorius S Kenzie, Agatha F Napitupulu			
Prodiakon : Djoko S, Djonowardjoko, Donanta O, Dwi R, Eko P, Engelbertha D, FA Soedjarno, FX Margiono, F.X. Soehartono, Frans N, GD Noegroho TR, Georgino G, Gregorius S, Gunawan G, Gunawan W, Hadi S			

HARI MINGGU BIASA XXXII: PS. 321, 381, 421, 481, 557, 646/ 656, 674/ 675, 863, 957

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 10 Nov	17.00	St. Damian – III	Ima & Devina
Putra/ I Altar : Thomas Lasmono W, Aurelia Yashodara Nareswari, Michelle Daphne Haruman, Laurentia Judith Vannessa Rahmadi, Ignatius Arico S, Lukas Setya A.C.P, Timotius Gerwyn Jovian, Benedicta Aurelia V			
Prodiakon : Haryono Widarta, Hendrawan T, Heribertus D, Heru Santosa, Heru Yuniriyanto, Hexana Tri Sasongko			
Minggu, 11 Nov	06.30	St. Andreas – IV	Theresia Priscylla & Yasinta Dhyaning
Putra/ I Altar : Fransiska Patricia Kristina, Laurentius Melvin Pratama, Christofer Aldy S.U, Benedicto Siswoko, Jefri Fransiscus Tambunan, Santos Ferdinand Tambunan, Maria Carmelita Ome Leba, Maria Lilian D			
Prodiakon : Ignatius Ponijo, Ignatius Soeprapto, Ignatius Sudarmadi, Indri Prijatmodjo, Ingewati K, Irwan Wijaya			
Minggu, 11 Nov	09.00	St. Frans. Xave - V	Wiwie & Kinneta
Putra/ I Altar : Alexander Marcelino, Felix Harly K, Alleandra Luwina N, F X Anggara Nugroho, Ignathius Rahardianto P, Vinsensa Dianda M, Stefanie Delvina, Maria Lilin K.R, Fransiska Yuka Julia, Michael Ryan de Fretes,			
Prodiakon : Joachim S, J Suharno, J Sumardi, Johanna K, J Pudjastoto, Joko Galungan, Josz J, Kamilus A, Kristian Ong, Leo A, Maria Yoke E, Martha Maria E, Mudjihardjo, Okky S, Paul A Liqui, PGL Sarwanawadya			

Pengumuman :

1. Persekutuan Doa Karismatik Katolik (PDKK) Sanmare

Mengundang Umat untuk hadir berdoa, memuji dan mendengarkan firman Tuhan pada hari Kamis, 01 November 2012 pkl. 19.30 di Aula SanMaRe. Yang dibawakan oleh Bapak Yoppy Taroreh.

2. Wanita Katolik Republik Indonesia - SanMaRe

Wanita Katolik Republik Indonesia mengadakan Rekoleksi bersama: **Rm. Yakobus Sriyatmoko, SX**, dengan topik: "Komunikasi Kristiani " tgl 10 November 2012 di Aula Canossa, Pkl 08.30-14.00. Pendaftaran Rp 50.000,- didepan Toko Buku SanMaRe sesudah misa Minggu tgl 21 & 28 Oktober.

3. Hari Pangan Sedunia

Dalam rangka Hari Pangan Sedunia Tahun 2012, PSE KAJ bersama PSE SanMaRe membagikan amplop Aksi Solidaritas kepada setiap Lingkungan. Amplop yang telah diisi mohon dikembalikan ke Sekretariat PSE, selambat – lambatya tanggal 10 November 2012. Tuhan memberkati.

4. Tenis Meja

Saat ini sudah tersedia 4 (empat) buah meja & 1 (satu) buah ROBOT untuk latihan. Umat SanMaRe di Undang untuk ikut berolah raga setiap hari Minggu pkl. 16.00-18.30 di Aula SanMaRe.

5. Seminar Perkawinan

Wanita Katolik RI SanMaRe bekerjasama dengan Sie. Kerasulan Keluarga, menyelenggarakan Seminar Perkawinan, dengan tema: "Perkawinan itu mengagumkan sekaligus memprihatinkan" pada Sabtu, 17 November 2012 pkl. 09.00 – 14.00 Wib di Aula Gereja SanMaRe. Dengan Pembicara Rm. Y. Purbo Tamtomo, Pr dan Rm. A. Erwin Santoso, MSF. Seminar ini tidak dipungut biaya. Pendaftaran setiap selesai misa atau melalui Ketua Lingkungan. Info lebih lanjut dapat hubungi Ibu Yayuk: 0811 954 036 atau Ibu Juli Harry: 0811 917 129.

6. Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan

- a. Jeanne d'arc Monik Juriko Nuryceka – Lingk. St. Andreas dengan Pedro Lay da Silva – Dilli Timor Leste : Pengumuman II
- b. Johannes Edwin Suryadi – Lingk. Beata Teresa dengan Yustina Amelia Awaludin – Paroki St. Thomas Rasul – Bojong Indah : Pengumuman III

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera hubungi Pastor Paroki.

7. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

KAVELING PEMAKAMAN

Melayani Pembelian kaveling Pemakaman di San Diego Hills Memorial Park (SHM).

Exit Karawang km-46

Karawang Barat.

Hubungi : Yohannes Tlp. 081908137349

02/02-X/12